



スマイル



津幡町立津幡中学校
2年学年だより 第21号
令和6年11月5日(火)
津幡中学校長 泉 智一
2年学年主任 西田 佳代

合唱で得た大きな価値を学校生活でも切り離さずに！

♪皆で力を合わせて練習したことはとても楽しかったです。本番で今まで練習してきたことをすべて出す力がついたので、部活の大会でもこの経験を生かしたいと思いました。3年生になって新しいクラスでも1組のような合唱ができるように歌いたいです。(1組 辻井 葉)

♪初めはみんな音が分からず不安なことが多かったけど、毎日練習を重ねて1組がとても成長したことに気づきました。そして先生に褒められることが多くなり団結したと思います。本番は緊張したけど、1組の全力を発揮し、優秀賞をとれたのでよかったです。(1組 長谷川 結愛)

♪みんなで1つのことに向かって合唱練習に取り組めたことが私にとって最高の思い出になりました。かけがえのない大好きな仲間と協力しながら過ごしていきたい。(1組 平林 咲良)

♪みんなと一致団結し、その成果を優秀賞という形で結果に残せることができてよかった。また、僕も念願の指揮者賞を取ることができてよかった。これを通して身についたクラスの絆を高めていきたい。来年も引き続き賞をとれるように頑張りたい！(1組 松本 蒼司)

♪最初と比べると、声量もすごく大きくなって、音楽の時間や放課後練習の度に良くなっていきました。大事に歌うところや強弱もメリハリをつけて歌うことが成長したと思います。

(1組 山本 依月)

♪全員で協力し、パートの音を聞きながら、音を合わせることで、恥ずかしがらずに声を遠くまで届けられるように顔を上げて大きい声で歌えた。(1組 稲場 健留)

♪他のパートにつられても諦めずに、挑戦して歌えるようになった。上手くハモれるように努力したり、みんなと実力を上げたりすることができた。(1組 岡本 朱音)

♪個人ではなく団体で皆と心を1つにしないと上手くいかない合唱では、クラスのチーム力というもの本番までを通してつけることができた気がします。(2組 河上 一花)

♪恥ずかしがったりせず、しっかり努力することが楽しいし大切だと学べた。来年は今年以上にいい合唱ができるようにもっと努力したい。(2組 大場 穂夏)

♪合唱を終えて賞をとることはできなかったけど、一生懸命歌うことができたのでよかった。来年は自分のクラスで最優秀賞とりたい。(2組 中村 正光)

♪本番は練習よりも断然良かったけど、最優秀賞とれなくて悔しかったです。このクラスで良かったと思います。来年は最優秀目指して頑張っていきたい！(2組 中村 心優)

♪来年の合唱は精一杯声を出し、恥ずかしがらずに堂々と歌いたい。(2組 谷澤 雄哉)

♪初めはみんながしっかり声を出してくれるか、重なりを作れるかなど心配なところもあったけどみんな真剣に合唱練習に取り組んでくれたおかげで本番では今までで一番良い合唱になって嬉しかったです。

(2組 山下 優心)

♪三役が言っていることをすぐにやろうとする姿勢が今回の合唱練習で一番印象に残っている姿です。(2組 山本 陽葵)



♪みんなが同じ思いで取り組むことが大切だと思いました。努力することは大切だと思うし、結果も大事だけど真剣に取り組んで楽しめればOK!だと思いました。(3組 本川 菜々実)

♪最優秀賞はとれなかったけど、昼練などをして2-3 一致団結できました。責任者を通して2-3 の絆をより深めることができました。本気で来年も頑張ります。(3組 山崎 穂実)

♪自分もメンバーの一員として頑張る大切さがわかりました。自分が何かしても変わらないだろうと思うとすべての事に頑張れなくなってしまうので、自分の力を信じてどんなことでも頑張りたいです。(3組 小泉 洋揮)

♪歌が苦手でも、声あまり出なくてもいいから、全員で歌うことが大切だと思いました。技術も大切だけど昼練や放課後練習で高め合って 2-3 の団結した気持ちを本番で出せて本当によかったと思いました。(3組 中島 颯奏)

♪人と協力していろんなことに全力になるということが、とても楽しいと感じたので、生かしていきたいと思った。声も合唱練習や本番、周りの友達を通して昨年よりも出せたのでこの学びを忘れず、来年も全力で頑張りたい。(3組 北崎 璃音)

♪自分は前で歌って良かったと思います。リハーサルでは、失敗してしまったけど、それからはしっかりと声を出して協力できました。(3組 高島 ゆみか)



♪最初は本当に音が揃わなくて不安でした。ですが、毎日放課後練習を頑張り、本番では全員が全力で歌っていて嬉しく思いました。(4組 井原 彩心)

♪今回は昨年より声を出して、クラスが1つになっていたのが、最優秀賞がとれたと思います。来年はもっと声を出して頑張りたいです。(4組 坂本 嵩朗)

♪本番で毎日沢山練習をして、最優秀賞をとれたのが嬉しかったです。3年生になっても全力で声を出して歌いたいと思いました。(4組 松浦 鼓)

♪本番までの合唱練習を通して、対立したことも

あったけど、諦めないことが大切だと思いました。来年は自分の全力を尽くして本番まで諦めず、河北郡市の音楽会に出られるように頑張りたい。(4組 神保 志依)

♪練習から本番まで通して、培った一生懸命取り組む姿勢や、全員を引っ張っていく行動に努めました。来年は、全員と協力し、全員を全員でカバーできるような合唱にしたい。(4組 志幸 恵瑠)

♪クラスで1つになることの大切さと楽しさを学びました。来年は3年間の中で自分やクラスの成長を一番感じられる合唱を作っていきたいです。(4組 中山 芽咲)

♪練習中にぶつかり合うことがあったけど、練習をしっかりと頑張れたから1位を取れたと思う。本番は今までで一番いい歌を歌えた!(4組 西村 航来)

♪途中何度も壁にぶつかったけど、皆で乗り越えることができた。特に強弱のつけ方は苦戦したが、本番ではちゃんとできた。これからもクラスみんなで乗り越えていきたい!(4組 中川 彪梧)

